

元氣
がんばり
思いやり



西原小 学校だより

にしはら

第 5 号

令和5年
9月発行
宇都宮市立西原小学校
校長 生田 敦

体育館の改修工事開始

西原小学校では、本格的に体育館の改修工事が始まりました。来年の2月までの工事予定で、卒業式には体育館を使えるようになると思います。

これまで、いろいろな不具合があり、子供たちはもとより、保護者や地域の皆様にご迷惑をおかけしておりましたが、これで、使いやすい体育館になると思います。



第3回西原地区花火大会

8月19日（土）は、西原地区花火大会でした。この花火大会は、一条中学校と青葉高等学園の校庭に花火を打ち上げるイベントで、今年で3回目です。大きく迫力のある花火が夜空を彩りました。本校から見る美しい花火に願いをかけました。



樹木の伐採

本校は、たくさんの大きな木がある学校ですが、時に、木の葉が大量に落ちたり、歩行者の通行の妨げになったりと、周辺の皆様にはご迷惑をおかけしております。このため、今年3月には、西側のヒマラヤスギを2本伐採しました。また、8月には、西側正門付近のイチヨウと南東の桜の木2本を伐採しました。

まだまだ、樹木のことでは、ご迷惑をおかけしていると思いますが、引き続き環境整備に努めたいと思っています。



学校だよりは、西原小学校のホームページ
(<http://www.ueis.ed.jp/school/nishihara/>) に掲載しております。お時間のある時に見ていただきますようお願いいたします。

